



結 う

地区交流センター運営協議会総会が開催されました

4月28日(木)午後6時から山内庁舎2階ホールで、山内地区交流センター運営協議会総会が開催されました。

はじめに、石沢達雄会長から「地区交流センター化するならなるべく早くというご提案に従い準備を進め、いよいよ令和4年度から立ち上がるということで委員の皆さんにはご難儀をおかけしました。これからいろいろ戸惑うこともあるかと思いますが、皆さんと相談しながら、あまり難しく考えずに事業を進めていけたらよいのではないかと思います。一からやるということで大変だとは思いますが、話し合いながらやっていきましょう」とあいさつがありました。

続いて、令和4年度の事業計画(案)と予算(案)の審議に入りましたが、これまで協議・検討を重ねてきた事業計画案ということもあり、とくに疑義もなく承認を得てこれから本格的に事業を進めていくことになりました。具体的な事業については今後のセンターだよりやチラシ等でお知らせしていきます。



地区交流センターの事業のご紹介

※コロナ感染状況等により、中止や内容の変更もあるかもしれません。

部会名	部会の業務	主な事業内容
地域づくり部会	地域課題の解決に向けた取り組みをする部会	<ul style="list-style-type: none"> ・ 共助組織の促進 ・ 地域公共交通の利活用調査 ・ 買い物支援の研究
生涯学習部会	生涯学習事業に取り組む部会 ※これまで山内公民館で行っていた事業の他、内容により対象範囲を広げて実施するものもあります	<ul style="list-style-type: none"> ・ チャレンジキッズ (小学生対象) ・ なんでもスキルアップ 見隊・知り隊・学び隊 (成人対象) ・ ハツラツ! ママ友サロン (乳幼児の親子対象) ・ よろず出前塾 (各種団体等対象)
健康・スポーツ部会	健康の保持増進やイベントの企画に取り組む部会	<ul style="list-style-type: none"> ・ 住民登山・グラウンドゴルフ大会 ・ ウォーキング・ユニカール大会 ・ スキー教室・スマイルボウリング大会

第1回地域づくり部会

4月6日(水)午後1時30分から2時間余りにわたって、山内公民館2階研修室で、第1回地域づくり部会が開催されました。

部会事業3本柱の「共助組織の促進」「地域公共交通の維持確保」「買い物支援の研究」について、各委員が積極的に意見を交わしました。

協議した結果、今年度は共助組織の促進を重点事業として優先的に取り組むことを確認しました。

第1回健康スポーツ部会

4月21日(木)午後6時から山内公民館2階研修室で、今年度の事業計画案について協議する初めての部会が開催されました。

住民登山やグランドゴルフ大会、スキー教室など、全部で8つの事業計画案について、実施時期や内容などについて協議しました。

その中で、山内スポーツ交流会(仮称)は、すぐに事業化せず、時間をかけて内容を検討していくことにしました。

5月 公民館貸館状況

5月10日現在

日	月	火	水	木	金	土
1	2 芸文協役員会	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日 フレッシュ3B	6	7
8	9 つつし飾り	10 囲碁同好会 フラサークル	11	12	13 生涯学習部会	14 山内スポ少退・入団式
15 文化財保護協会総会	16 明月会	17 囲碁同好会 健康麻雀 民児委協議会	18	19	20 おりひめ フラサークル	21 つむぐ
22	23	24 囲碁同好会 健康の駅	25 チャレンジデー	26	27	28
29	30	31 囲碁同好会 フラサークル	<p>◇ 25日のチャレンジデー ◇ 10:00~15:00まで山内公民館ホールを無料開放します。ユニカールとスマイルボウリングで楽しく運動しませんか? 10:00と15:00に防災無線で流すラジオ体操にもご参加ください。報告も忘れずをお願いします!</p>			

新たな運営協議会委員です よろしくお祈りします

生涯学習部会

高橋聡良さん

佐々木千加子さん

健康スポーツ部会

藤原広見さん

藤原 卓さん



センターだより「結う」は「ゆう」と読みます。かつて農作業などで互いに雇いあい、労力を交換して助け合うことを意味した「結(ゆい)」にちなんで付けました。

「結」は今でいう「共助」です。地区交流センターは、私たちがより豊かで楽しく暮らしていくためにできることやすべきことについて、地域の皆さんと手を取り合って事業に取り組む拠点施設です。

地区交流センターを、人と人を、人と自然をつなぐ場の一つにしたいという願いを込めて「結う」というタイトルにしました。